

Goblog

Aipda Slamet Ariyanto Door To Door System di Desa Pasirbaru Polsek Cisolok

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Apr 10, 2023 - 23:05



Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Pasirbaru Aipda Slamet Ariyanto S.Pd melaksanakan kegiatan Sambang dan Door To Door System dengan DUDIH Kp.

Cibangban 001/001 Desa Pasirbaru.

Kapolsek Cisolok mengatakan, dalam kegiatan DDS Bhabinkamtibmas memberikan himbauan diantaranya sebagai berikut: Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan Jargkon "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien). Bulan Ramadhan agar lebih meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah, perbanyak ibadah. Agar masyarakat menjauhi perbuatan/tindakan yang dapat merugikan diri sendiri/keluarga/orang lain seperti tawuran perang sarung dan menyalakan petasan. Orang tua agar selalu mengawasi putranya agar tidak keluyuran malam dan nongkrong-nongkrong yang tidak bermanfaat. Apabila dilapangan di temukan kerawanan kamtibmas agar Warga Masyarakat senantiasa berkoordinasi dengan pihak Kepolisian / Bhabinkamtibmas melalui WA 085722240004. Waspada Kenakalan remaja, peredaran obat keras terbatas, penggunaan knalpot bising dan penyalahgunaan narkoba.

"Selama kegiatan berjalan dengan aman, lancar dan kondusif," kata Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, SE.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Senin 10 April 2023.